
東郷直前会長 近藤直前副会長 坪井直前幹事
前役員章と花束の他、直前会長には感謝状･楯･
アルバムが、直前幹事には感謝状･楯が贈られました。
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第２０２０例会 報告（2013・7・5）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．会長･副会長･幹事バッジ引継
６．直前会長･直前副会長･直前幹事へ記念品他贈呈
７．委嘱状伝達および授与
８．マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与

９．米山奨学金贈呈
１０．会長報告
１１．幹事報告
１２．食 事
１３．委員会報告
１４．クラブフォーラム 役員就任挨拶
１５．点 鐘

例会終了後定例理事会開催１６．ロータリーソング

阿左美･ 好調に出航阿左美･髙森丸 阿左美年度 初例会
ロータリー財団『未来の夢計画』実施の初年度、そして桐生５ＲＣ幹事クラブ年度の

阿左美会長･髙森幹事年度が、順調にスタート致しました。
共に丑年生まれで、ふた回りの年齢差や、対照的な体型の凸凹

コンビですが、お二人ともロータリー歴十二年以上のベテラン会
員です。また周りへの気配りも最良で、盤石なクラブ運営が期待
されるところです。

桐生５ＲＣ初例会の締め括りとなった 月 日(金)、星野榮助ガ７ ５
バナー補佐始め、桐生４ＲＣの会長幹事の皆様をお迎えして、恒

、 、例のセレモニーを要領良くこなして 厳粛かつ華やいだ雰囲気で
無事 年度第１回の例会を恙なく開催いたしました。２０１３－１４

◆ビジター
星野 榮助君第２分区Ａガバナー補佐 (桐生赤城ＲＣ)

桐 生 Ｒ Ｃ 会 長 牛膓 章 君
〃 幹 事 澤田 匡宏君

桐 生 南 Ｒ Ｃ 会 長 上野 文雄君
〃 副幹事 鈴木 章弘君

桐生中央ＲＣ 会 長 遠藤二三男君
〃 幹 事 阿倍 浩二君

桐生赤城ＲＣ 会 長 飯山 繁 君
〃 幹 事 石川 守人君

米山奨学生 王 蒙 懿さん

新幹事:髙森勉君へ 新副会長:根本正則君へ 第４２代会長:阿左美博君へ
坪井良行直前幹事から 近藤幸利直前副会長から 東郷庸史直前会長からバッジ引継
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桐生西ロータリークラブ

◆委嘱状伝達

年度当クラブの地区役員･地区委員に２０１３－１４
本田ガバナーからの委嘱状を伝達いたしました。
ガバナー諮問委員会委員 矢野 亨 君
新地区補助金委員会委員長 下井田秀一君
グローバル補助金委員会委員 家住 慧路君

◆委嘱状授与

年度２０１３－１４
桐生西ロータリークラブ
理事役員に対し

阿左美会長から
根本正則副会長に
委嘱状を
授与しました。

◆マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与

〈第５回マルチプル〉
星野幸男君

◆米山奨学金贈呈

米山奨学生
王蒙懿さん

７月分の米山奨学金
を贈呈しました

阿左美会長◆会長報告
１． 日の月曜日から桐生 ＲＣの会長幹事で各クラブ１ ５

を表敬訪問しております。本日の当クラブの例会で
つのクラブの初例会が終了致します。星野ガバナ５

ー補佐並びに会長幹事の皆様お疲れ様でした。
２．本年度は、前年度末ひとりの退会者も出ず、会員

数 名でスタート致します。今年度も前年度同様、５３
会員増強に皆様のご協力を宜しくお願い致します。

３． 日 月 、桐生市社会を明るくする運動が桐生市市１ ( )
民文化会館小ホールで、また 日 日 には、みどり市７ ( )
社会を明るくする運動が笠懸野文化ホールで行われ
ます。桐生市の方には乾奉仕プロジェクト委員長と
近藤社会奉仕担当委員、坪井直前幹事の 名が、３
みどり市の方には私と奉仕プロジェクト委員長の乾
さん、横塚副幹事と栗原幸三会員、栗原秀一会員の

名で参加して参ります。５
４． 日 水 に、桐生市長と桐生タイムス社、上毛新聞３ ( )

桐生支局を、また 日 木 にはみどり市長を、会長･４ ( )
幹事･家住広報活動委員長の３名で表敬訪問して参り
ました。

同じく 日、大間々高校に会長･幹事･乾奉仕プロ４
ジェクト委員長･新井インターアクト担当委員の 名４
でご挨拶にお伺い致しました。

５．明日 日 土 に、伊勢崎プリオパレスで、地区補助６ ( )
金委員会が開催され、新地区補助金委員長の下井田
秀一君、グローバル補助金委員の家住慧路君のお二
人が出席されます。

同じく 日 土 、インターアクト合同会議が高崎商６ ( )
科大学で行われますが、あいにく、大間々高校が期
末試験中の為、乾奉仕プロジェクト委員長が代表し
て出席されます。

幹事◆幹事報告 髙森
◇例会終了後１Ｆにて理事会を行います。
◇ロータリーの友７月号とクラブ会報用ファイルを配

布しました。
◇東京オリンピック招致バッジを桐生ＲＣさんから会

員数頂戴しましたのでお配りいたしました。
（各テーブルに配布）◇ガバナー月信vol.１が配信されました。

井善作会員よりニューモラルNo.527を15部頂きました。◇武
ロータリーレートが７月から１ドル９９円に変更になりました。◇

◇昨晩の桐生タイムス紙に当クラブの表敬訪問の記事
（各テーブルに配布）が掲載されました。

◇下記のものが届いております。
・疋田ガバナー事務所 月末日をもって閉鎖のお知らせ６
・栃尾ＲＣより初例会のご祝辞
・桐生赤城ＲＣより写真入り会員名簿手帳
・桐生市とみどり市の社会を明るくする運動のポス
ターと掲示のお願い

・桐生市社会福祉協議会から｢福祉ぐんま第 号｣２４５
・和光よりロータリー用品カタログ

◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 7/15(休) 桐生南ＲＣ 7/10 前橋西ＲＣ 7/12
前橋中央ＲＣ 7/10､7/31 前橋東ＲＣ 7/25
伊勢崎南ＲＣ･安中ＲＣ 7/23､7/30(休) 富岡中央ＲＣ 7/25
富岡ＲＣ 7/24､8/14(休) 富岡かぶらＲＣ 7/9､7/23､7/30

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 6/17､7/1 桐生南ＲＣ 6/5､6/12､6/19
桐生中央ＲＣ 6/13･16･20 桐生赤城ＲＣ 6/11
栃尾ＲＣ 4/2､4/9､4/16､4/23､5/7､5/14､5/28､6/4､6/11､6/18

１２３５キロカロリー◆食事メニュー
揚げ豆腐と冬瓜の煮物､白身魚のチリソースかけ､ザーサイ､
彩り野菜のサラダ､鶏団子と春雨のスープ､白飯､杏仁豆腐

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

新木出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）53 10 7 ３
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名50 42
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％８ ４ ９２．００

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者１名９７．９２
□拠金委員会

松原ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ
一年間宜しくお願いします 星野ガバナー補佐､

阿左美君､前原君､中野君､東郷 君(学)

祝初例会 桐生ＲＣ様､桐生南ＲＣ様､
桐生中央ＲＣ様､桐生赤城ＲＣ様､

近藤君､星野君､花房君､鳥嶋君､塚本君､
新井君､奥村君､金子君､羽鳥君､舩戸君､
矢野君､栗原 君､津久井君､野田君､(幸)

向田君､須田君､武井君､根本君､乾君､新木君
髙森君桐生４ＲＣの会長幹事様一週間お疲れ様でした
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桐生西ロータリークラブ

７月５日理事会報告
１．７～９月の例会変更承認。
２．桐生タイムス紙暑中見舞い広告を例年通り掲載する。
３．新会員の早川勇一君､下城サト子さん､山形剛君の会
務分担をクラブ運営委員会とする。

４．予算修正の件承認。
(会員5千円･家族4千円･子供2千円)５．納涼家族会の会費承認。

６．栃尾ＲＣ訪問は11月5日(火)の例会に出席し、翌6日(水)
にゴルフを希望とする旨、先方に問い合わせを行う。

７．釜山新西面ＲＣとの交流については、上期は行事が重
なっているので下期に再度検討する。

８．2015-16年度会長候補者推挙はパスト会長会に依頼する。
９．桐生市発明考案展協賛は例年通り行う。
10．事務局夏季賞与は例年通り支給する。
11．ロータリーＰＲ活動について。クラブのＰＲ冊子増刷に

ついて検討を行う。また、ロータリー友誌の公共施設配
布については桐生５ＲＣ会長幹事会で協議して頂く。

祝出船 阿左美丸 下井田君
阿左美年度の船出を祝して 小林 君福島君､坪井君､ (惠)

阿左美年度､大いに期待しています 天沼君
阿左美会長､髙森幹事､よろしく 霜村君
阿左美･髙森年度の出航を祝して｡わんぱく年度にし
て下さい 正田君
星野さん､井本さんお待ちしておりました｡これから
もご指導宜しくお願いします 正田君
病の為､長期欠席お詫び 井本君

江原Ｒ財団担当◇ロータリー財団
星野榮助ガバナー補佐､桐生５ＲＣの会長幹事さん､
一年間頑張って下さい 江原君
一年間宜しくお願いします 阿左美君､前原君､中野君
祝初例会 星野君､花房君､塚本君､新井君､

須田君､武井君､奥村君､金子君､
羽鳥君､向田君､舩戸君､野田君､

近藤君､栗原 君､津久井君､霜村君(幸)

祝出船 阿左美丸 下井田君
阿左美年度の船出を祝して 小林 君福島君､坪井君､ (惠)

阿左美年度を宜しく 根本君
阿左美･髙森年度の出航を祝して｡わんぱく年度にし
て下さい 正田君
星野さん､井本さんお待ちしておりました｡これから
もご指導宜しくお願いします 正田君
井本さん､星野さんの例会復帰を祝して 鳥嶋君
病の為､長期欠席お詫び 井本君
家住さん､乾さん､新井さん､表敬訪問ご苦労様でした

髙森君
東郷さん､坪井さん､ご苦労様でした 天沼君
出席を宜しくお願いします 新木君

栗原 米山奨学担当□米山ＢＯＸ (幸)

一年間宜しくお願いします
阿左美君､髙森君､前原君､中野君

祝初例会 星野君､花房君､塚本君､新井君､
須田君､武井君､金子君､近藤君､
羽鳥君､向田君､舩戸君､野田君､

栗原 君､津久井君､霜村君(幸)

祝出船 阿左美丸 下井田君
阿左美年度の船出を祝して 小林 君福島君､坪井君､ (惠)

阿左美年度､大いに期待しています 天沼君
阿左美会長､髙森幹事を宜しく 根本君
阿左美･髙森年度の出航を祝して｡わんぱく年度にし
て下さい 正田君
星野さん､井本さんお待ちしておりました｡これから
もご指導宜しくお願いします 正田君
井本さん､星野さんの例会復帰を祝して 鳥嶋君
病の為､長期欠席お詫び 井本君
出席を宜しくお願いします 新木君
王さんようこそ 奥村君

◆クラブフォーラム

役 員 就 任 挨 拶

副 会 長

根 本 正 則

皆さん、阿左美年度を宜しくお願いします。

それ以上、何も申し上げることはございません。どう

、 、 、ぞ 阿左美丸が最終航路に着くまでは 皆様にご指導

ご協力の程、お願い申し上げます。

簡単ではございますが、これで副会長就任の挨拶と

させて頂きます。

会長エレクト

向 田 靖

阿左美年度会長エレクトに就任致しました向田でご
ざいます。この重責を担うことになりまして、身の引

、 。き締まる思いで 只今壇上に立たせて頂いております
今年一年は、阿左美会長のクラブ運営を身近でしっ

、 、かりと勉強させて頂きまして 次年度に活かせるよう
伝統ある桐生西クラブのクラブ運営に役立たせて頂く
所存でございます。

また、学ぶばかりでなく、阿左美年度に絶大なる協
力をさせて頂きたいと思っております。

どうぞ、一年間宜しくお願い致します。

クラブ研修リーダー

羽 鳥 隆

昨年に引き続きクラブ研修リーダーを仰せつかりま
した羽鳥です。

国際ロータリーは、各ロータリークラブに『クラブ
研修リーダー』の設置を推奨し、 年から当クラブ２００８
にも設置されることとなりました。

、 、クラブレベルの研修を強化 充実することが目的で
そのためにはクラブの長期ビジョンの策定、クラブ活
性化などを図ることが必要です。指導的立場にある会
長からの方針があれば、クラブ会員のコンセンサスを
得る場を設けたり、ディスカッションしたりする場合
などに総合的な役割が課せられるポジションであるよ
うに思われます。

まずはクラブにある問題、桐生地区にある問題など
を検討し、長期ビジョンを立てることことがクラブや
地区の活性化に繋がると考えます。

そのようなことを踏まえて、会長のご指導を仰ぎな
がら一年間活動したいと思っています。
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《次例会予告》
７月１９日(金) クラブフォーラム

委員長および担当委員就任挨拶

桐生西ロータリークラブ

と の桐生市 みどり市と
に参加社会を明るくする運動

第 回「社会を明るくす６３
る運動」市民大会が、桐生
市は 月 日(月)午後 時か７ １ ６
ら桐生市市民文化会館小ホ
ールで みどり市は 日(日)、 ７
午前 時から、笠懸野文化１０
ホールで開催されました。

当クラブから、桐生市は
奉仕プロジェクト委員長の
乾和久君･社会奉仕担当の
近藤幸利君･直前幹事の坪

井良行君の３名が、みどり市には、阿左美博会長･乾
和久奉仕プロジェクト委員長･栗原幸三米山奨学担当･

。横塚直人副幹事･栗原秀一会員の５名が参加しました

この運動は、 月を強化月間として 『犯罪や非行７ 、
の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深
め、それぞれの立場において力をあわせ、犯罪や非行

』 。のない明るい社会を築こう という全国的な運動です

上
の
写
真
は
桐
生
市
社
明
運
動

左
の
写
真
は
み
ど
り
市
社
明
運
動

新役員就任につき表敬訪問行う
新年度がスタートし、阿左美博会長、髙森勉幹事、

家住慧路広報活動委員長の 名で、桐生市とみどり市３
の首長を、また地元報道機関として桐生タイムス社と
上毛新聞桐生支局をそれぞれお伺いし、就任のご挨拶
を行いました。

両市長には、忙しいスケジュールの中、特別にお時
間をとって頂き、記念に写真を撮らせて頂きました。

また、桐生タイムス紙には訪問した翌日 日の紙面４
に新役員就任として写真
入りで掲載され、上毛新
聞には桐生５ＲＣの会長

(写真入り)･副会長･幹事
の御名前を紹介して頂け
る事になりました。
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会
総
務
委
員
長
を

務
め
る
福
島
賢
一
君
も
加
わ
っ
て

石
原
条
み
ど
り
市
長
を

囲
ん
で(

４
日)

桐生タイムス社訪問
（３日午前１０時）

上毛新聞
桐生支局訪問

（３日午前１０時３０分）
支局長の横山敏也様

と共に

＆大間々高校表敬訪問
インターアクト合同会議

月 日(木)午後２時に、阿左美博会長・乾和久奉７ ４
仕プロジェクト委員長・髙森勉幹事・新井淳一インタ
ーアクト担当の 名で、群馬県立大間々高等学校へ表４
敬訪問にお伺い致しました。

また、 日(土)には、インターアクト合同会議が高６
崎商科大学で開催されましたが、大間々高校の期末試
験と重なってしまった為、乾奉仕プロジェクト委員長
が代表して出席して参りました。

阿左美会長の就任挨拶は前号に掲載してあります。

6月25日美喜仁館での会長幹事会 ７月３日(水)桐生南ＲＣ初例会 ７月４日(木)桐生中央ＲＣ初例会




